

DRESDNER NEUESTE NACHRICHTEN

Dienstag, 26. März 2013

Anna Bram gibt starkes Comeback

Zwenkau (rb). Von der Endrunde der sächsischen Badminton-Mannschaftsmeisterschaft brachte Dresdens Nachwuchs zwei Medaillen mit. In der AK U15 holte der Radebeuler BV hinter Niederwürschnitz Silber und löste damit das Ticket für die Südostdeutsche Meisterschaft. In der AK U19 belegte Gittersee hinter Marienberg und Meerane den dritten Platz. Dabei bestritt Anna Bram nach der im Januar erlittenen Knieverletzung ihren ersten Wettkampf und gewann alle sechs Spiele, bei denen sie zum Einsatz kam.